

BOLETÍN ECLESIÁSTICO

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

DISCURSO DE SU SANTIDAD

Á LOS

CATEDRÁTICOS Y ALUMNOS DEL SEMINARIO FRANCÉS DE ROMA (1)

AMADOS SACERDOTES Y CLÉRIGOS:

Os estoy sumamente reconocido por los afectos de obediencia, veneración y amor que expresáis en vuestro noble mensaje, porque veo en ellos una prueba de vuestra piedad y de la santa educación que recibís de vuestros maestros.

Os estoy reconocido, porque nada es tan grato á Mi corazón como verme rodeado de sacerdotes, honor de la Iglesia y amigos de Jesucristo.

Si, como suele decirse, el pasado es prenda del porvenir, y si de padres excelentes nacen, con tristes excepciones, hijos excelentes tambiéa, por lo que fueron los antiguos alumnos de vuestro Seminario, bien puede asegurarse el religioso celo de los de hoy y de los de mañana.

⁽¹⁾ Fueron recibidos en audiencia porque celebraban el aniversario quincuagésimo de la fundación del Seminario francés de Roma.